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没有人的大满贯参赛纪录比我更惨了

在两盘击败马里诺后，张帅感慨不已。

她记得自己第一次打美网正赛，还是在

2008 年对阵库兹涅佐娃。她也记得自己第

一次有机会晋级美网 16 强，却被普利斯科

娃救回赛点的那一刻。“我这次还在对教练

和我妈妈感慨，还记得我们之前在大满贯

一次次一轮游的日子吗？现在我可以打几

个大满贯，都晋级第二周了。这种感觉真的

太棒了！”张帅说。

张帅记得，在2008年美网期间，她一路

从资格赛闯关，职业生涯首次站上美网正

赛舞台。“记得自己在2008年美网正赛首轮

要打3号种子库兹涅佐娃。当时我没有团队

没有教练，就是个新人，哪里会有获胜的自

信心？”张帅回忆道，“那次是中国网球协会

派车，给我们送到机场，发一本护照，两个

球员发 1000 美元就来美国了。我什么都不

知道，也看不了签表。我上了赛场，赢一分

或者输了一分，我都不知道在场上看向哪

里。因为我只有一个人，那时候真是孤独。”

张帅的职业网球道路曾经极不顺利。

在 2016 年之前，张帅有过连续 14 次出战大

满贯全部首轮出局的痛苦经历，但这些如

今却成为张帅最好的财富。正如她所说，

“当有球员在比赛输球后，我总会安慰她们

向前看，下一场胜利会等着你。在大满贯，

没有人的参赛纪录比我更惨了，某些方面

我也是大满贯最差历史了。我总说，好的还

在前面，你还这么年轻。现在的中国选手比

我那个年代更强了。我之前没有战胜过什

么高手，现在她们可以战胜高排名种子，曾

经的大满贯冠军。”

会尽力当大家的好朋友

在张帅的带动下，中国新锐网球选手

近期成绩暴涨。张帅一直在说，只要多打比

赛，不管输赢都会收获经验。“所以我的建

议就是多参加比赛，多积累经验，早晚会实

现更大的成就。我没有把自己看作偶像和

领军者，我会尽力当大家的好朋友。”她说。

本届美网，中国有5名球员杀入男女单

打第三轮。张帅笑称，今年是美网的中国

年。她说：“今年这么多中国年轻选手打出

来了，非常开心看到他们来到美网打得这

么好。他们的表现我一点也不意外，因为之

前我们一起打联合会杯，我知道中国球员

有这个能力，只是因为各种原因，没有更高

的排名，不意味着我们没有好球员。现在大

家展示了最好的自己，我为他们高兴。”

职业网球圈充满残酷的竞争，能够成

为大家的朋友是太难的事情。张帅偏偏能

得到几乎所有人的喜爱。即将在下一场迎

战张帅的美国少女高芙说，在这里，几乎没

有谁不是张帅的朋友，“在球场上她是非常

难对付的球员，但在赛场下，她的谦逊、乐

观一直感染着大家。我这次从她手里抢走

了女双世界第一，她也会真诚地祝福我。这

也让她成为所有人的朋友。”

希望可以痛快比赛

良好的人际关系和不断提升的球技，

激励 33 岁的张帅继续前行。“好在呢，亚洲

球员看起来总比实际年龄小。比如我打到

温网第二轮了，还有工作人员以为我是青

少年球员，说不能给我发练习球。”张帅说，

“我到现在也没有觉得自己33岁了，打不动

了。这个赛季，我在温网和美网赛季打出了

不少好成绩，有很多人说我的球速提高了。

其实在这方面我并不意外，因为我一直在

努力，我也相信自己还会打得更好。”

接下来张帅将迎战东道主球员高芙。

高芙同样在今年美网达成了四大满贯全部

晋级 16 强的成绩。“我特别高兴，可以去大

一点的球场比赛了，我之前打了两场5号球

场的比赛。好期待去更大的球场，可以展示

自己的风采。我一直说，不管输赢，希望展

示最好的自己，让大家看到一个有斗志的

球员。这也是我年龄大了还能打好比赛的

动力。我不想在场上打得磨磨蹭蹭，我希望

可以痛快比赛，有激情，有好的状态。我不

管对手是谁，都希望自己打出最好的状

态。”张帅坚定地说。

（据《北京青年报》）

北京时间9月3日凌晨，美网
女单第三轮，中国金花张帅以6：2
和6：4完胜马里诺，在第10次美
网正赛之旅实现新突破，首次晋级
女单16强。她也成为继李娜之后，
第二位在四大满贯单打都打进16
强的中国金花。在1/8决赛，张帅将
对阵美国天才少女高芙。
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